
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2009 addì 29 del mese di ottobre, presso la sala consiliare, 
alle ore 20,30, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti i Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi, Pier Luigi Zanella, 
Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo Frezzi, Anto-
nio Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi, Sabri-
na Nencioni, Lorenzo Cappelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Mar-
co Manzoli, Alberto Acanfora, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Luciano Bartolini-Sindaco, Massimo Mari. 
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Vice-Segretario Generale Dr. Fabio Baldi.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Silvia Tacconi, Claudio Tona-

relli, Francesco Casini, Laura Guerrini e Rita Guidetti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Alberto Acanfo-
ra, Giulia Ulivi,  Mirko Briziarelli.

Deliberazione n. 126
Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Poli (Gruppo P.d.L.) 

in merito ad interventi urgenti per la sicurezza e la manuten-
zione della scuola primaria “Michelet” di Antella.

Il Consigliere Poli dà lettura dell'interrogazione di cui in oggetto, al-
legata alla presente deliberazione a formarne parte integrante e sostan-
ziale.

L'Assessore Casini ringrazia il Consigliere Poli per l'interrogazione 
presentata,  in quanto ciò gli consente di illustrare l'attività svolta dal-
l'Amministrazione Comunale.

Evidenzia che l'Amministrazione è a conoscenza dei problemi solle-
vati; molti di questi sono da affrontare con il progetto generale di ristrut-
turazione dell'edificio scolastico “Michelet”, più volte rinviato dal 2005 
per problemi finanziari. 

Informa che, nell'immediato, sono previsti diversi piccoli ed urgenti 
interventi da realizzare nel corso del corrente anno scolastico; a medio 
termine, sono previsti  lavori di terrazzamento nel retro dell'edificio sco-
lastico e la realizzazione di un  diverso accesso carrabile per lo stesso.

Illustra  brevemente i  lavori  attualmente in corso presso la scuola 
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media “Granacci” che mirano alla messa a norma dal punto di vista anti-
incendio dell'intero complesso, con un progetto unitario in parte finan-
ziato dalla Regione. 

Il Consigliere Poli si dichiara parzialmente soddisfatto e rileva come 
sia necessario fornire risposte a breve per risolvere problemi, forse picco-
li ma urgenti.

Sottolinea inoltre che i marciapiedi situati nella frazione di Antella, 
recentemente risistemati, sono scivolosi e propone una loro asfaltatura.

-------------------
Si dà atto che, all'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, si al-
lontana dall'aula il Sindaco.

Firmati all'originale:

      IL VICE-SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Baldi                                                   f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 18 novembre 2009

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


